

## **OLIVER LUKSIC zu Gast in Grenzach-Wyhlen**

### **"Verkehrssituation im Dreiländereck"**

Der FDP-Kreisverband Lörrach begrüsst Oliver Luksic, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister für Digitales und Verkehr.

Im Rahmen seines Besuchs in Südbaden, laden wir zu einer öffentlichen Veranstaltung mit dem FDP-Verkehrsexperten ein.

**Mittwoch, 29. Juni 2022, 13:30 Uhr, im Zehnhaus, Rheinfelderstr. 19,  
79639 Grenzach-Wyhlen**

**<https://www.suedschwarzwald.de/attraktion/zehnhaus-16a46b1908>**.

Seit Dezember 2021 ist Oliver Luksic im Ministerium u. a. zuständig für die Themenschwerpunkte Planungsbeschleunigung, Logistik und Straßenverkehr.

Seit Januar ist er weiterhin Koordinator der Bundesregierung für Güterverkehr und Logistik. Bereits als Abgeordneter war Oliver Luksic Sprecher der Freien Demokraten für Verkehr und somit langjähriger Verkehrsexperte.



Mit Blick auf die unmittelbare Grenze zu einem Nicht-EU-Land, fühlen sich die Menschen im Dreiländereck, am Hochrhein und am Oberrhein nicht ausreichend in Berlin wahrgenommen.

Wir wollen der Frage nachgehen, was die Region tun muss/kann, um besser wahrgenommen und gehört zu werden. Unsere direkte Lage zur Schweiz und Frankreich ist eine Besonderheit: die grenzüberschreitenden Beziehungen und Zusammenarbeiten ermöglichen einen gemeinsamen Lebens- und Wirtschaftsraum mit hoher Wirtschaftskraft und trinationalen Kooperationen. Zahlreiche regionale Verkehrsprojekte müssen mit einem Staatsvertrag geregelt werden. Unsere Region ist unweigerlich mit dem Wirtschafts- und Ballungsraum Basel vernetzt. Dennoch - oder gerade deshalb - steht die Region in verkehrspolitischen Fragen und Entscheidungen etwas im Schatten.

Diese Konstellation und Situation möchten wir gerne mit dem Parlamentarischen Staatssekretär erörtern und laden Sie herzlich dazu ein.